

### **Dringlichkeitsantrag**

Eingebracht in der Gemeinderatsitzung am 22. März 2010 von der unterzeichneten Grün-Gemeinderätin

Amrita Enzinger gemäß § 46 Abs.3 NÖ Gemeindeordnung 1973

Mit der Bitte auf Behandlung des Antrages betreffend

Weiterleitung von Ausschussterminen an alle im Gemeinderat vertretenen Parteien. Auch an die die nach d.Hondt keinen stimmberechtigten Sitz in den Ausschüssen haben. Ich ersuche die anwesenden GemeinderätInnen durch ihre Zustimmung diesen Antrag auf die Tagesordnung des heutigen Gemeinderats zu setzen.

#### **Antrag:**

Der Gemeinderat möge beschließen, dass GemeindertälInnen, die nach d´Hondt keinen stimmberechtigten Sitz in den Ausschüssen haben, ebenso die Informationen der Ausschusstermine erfahren.

Mit der Begründung:

Nach der NÖ-Gemeindeordnung hat jeder Gemeinderat jede Gemeinderätin das Recht sich in einen Ausschuß zu setzen und dort zu zuhören, dazu muss allerdings der Sitzungstermin bekannt sein. In der letzten Periode war dies kein Problem, die Ausschuß-Termine wurden an GemeinderätInnen weitergeleitet, diese durften auch wenn sie kein entsandtes Mitglied waren auch in den Ausschüssen mitreden. Dies diente zur Transparenz, Kommunikation und Mitarbeit.

Zur Zeit gibt keine Informationen wann Ausschusssitzungen tagen.

Mein e-mail vom 4. März an den Bürgermeister, alle StadträtInnen, Vizebgmin Schlederer, Stadtamtsdirektion mit der Bitte um Zusendung der Ausschußtermine blieb von allen leider unbeantwortet.

Ist dies die vor der Wahl plakatierte Zusammenarbeit des Herrn Bürgermeisters? Viele Agenden werden nur mehr im Stadtrat besprochen, die kommen gar nicht mehr in den Gemeinderat, ohne Ausschußinformation dort sollten sie zumindest vorbesprochen werden gibt es keine Transparenz und Informationspolitik mehr. Es sind mehrere Gemeinderatsmitglieder von dem Informationsfluss abgeschnitten, auch kleinere Parteien, haben das Recht auf Information und Mitarbeit und Transparenz.

Die Dringlichkeit ist gegeben, da wir seid der GR-Wahl diese Woche die 2 und 3.GR-Sitzung haben. Der Akt für die Gemeinderatsitzungen mehr als Lückenhaft ist, wie sollen sich gewählte GemeinderätInnen ein Bild machen und verantwortungsbewusst entscheiden. Zur Zeit ist dies auf Grund der fehlenden Information nicht möglich.

Ich bitte um Annahme meines Antrages.  
Amrita Enzinger